

Quieren a Pemex de socio en Argentina (Reforma 02/09/13)

Quieren a Pemex de socio en Argentina (Reforma 02/09/13) Por Bloomberg Buenos Aires Argentina (02 septiembre 2013).- Miguel Galuccio, director ejecutivo de YPF, desea formar una alianza con Pemex para desarrollar los depósitos de gas natural y crudo shale en la formación Vaca Muerta, en Argentina. "YPF está abierta para generar todos los acuerdos necesarios para poner a producir todos los recursos en Vaca Muerta y Pemex podría ser un buen socio", indicó el directivo de la petrolera nacionalizada. Después de que YPF concretó su primer acuerdo con Chevron el pasado 16 de julio, Galuccio dijo que Argentina necesita más socios para detener el declive en la producción, que a su vez ha propiciado una caída en las reservas internacionales del banco central. "Para desarrollar las reservas nosotros necesitamos la inversión de socios para revertir la caída en los campos de gas", dijo Galuccio, en respuestas enviadas por correo electrónico. "El desarrollo del gas shale y crudo requiere gran cantidad de efectivo y compartir los riesgos y experiencia", agregó. En abril del 2012, el gobierno argentino tomó el control de YPF, de manos de la petrolera española Repsol, donde Pemex tiene una participación minoritaria. Galuccio señaló que ha sostenido muchas reuniones de trabajo en los últimos meses con Emilio Lozoya, director de Pemex. Argentina, que cuenta con las segundas mayores reservas de gas shale en el mundo, de acuerdo con la Agencia de Información de Energía, está ofreciendo incentivos fiscales y a la exportación a las petroleras que inviertan al menos mil millones de dólares en los próximos cinco años. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo